

## Eduardo Frei sería llamado a presidir Gobierno de Chile

La información de una posibilidad en tal sentido, fue dada a conocer en Londres, por un prominente miembro de la colonia de ese país.

Probablemente aceptará una Presidencia interina, hasta que la situación nacional se normalizara y se convocara a nueva elección.

Las autoridades chilenas descubrieron la presencia irregular de más de 13,000 ciudadanos extranjeros, en su mayoría extremistas.

Páginas 18-20-22-24-26-27-28

## Chile, los tres años de experimento socialista

Página 8

Figueres:

## Protestar no es dar solución a problemas

"En estos días los pueblos necesitan mucha cordura. Quizá con las protestas se señalan los problemas, pero no se solucionan si no es por medio del estudio".

Dijo el Presidente de la República en su discurso ayer en el Estadio Nacional, con motivo de la celebración del 152 aniversario de la Independencia.

Página 6

Reportajes de **LA NACIÓN**

### Robert Vesco: Ya no soy ciudadano norteamericano

Página 2

## Empresarios denuncian amenazas contra el cine

Aumentos del alquiler, mayores impuestos, la censura, competencia de los bailes, los largos metrajes de la televisión y la crítica de los periódicos, señalados como responsables.

"Nos veremos obligados a cerrar las salas", dijeron asistentes a una reunión de la Cámara Nacional de Exhibidores de Cine celebrada el viernes pasado.

Página 46

## Libertad es faena de todos los días

Significa ser libres de temores, de prepotencias, de gobernantes inescrupulosos, dice don Jorge González Martén, candidato presidencial del partido Nacional Independiente.

Todos estamos obligados, so pena de cometer imperdonable falta por omisión, a trabajar personalmente porque en nuestra conciencia brillen las grandes virtudes ciudadanas que hacen grande a la patria.

A todos hago nuestro juramento de seguir en pie de lucha, para consolidar la democracia y el régimen republicano.

Página 4



**CELEBRACION DE LA INDEPENDENCIA.** — Alumnas del colegio República de México se asociaron ayer a los actos efectuados con motivo de la independencia. Portan con gran civismo el Pabellón Tricolor al pasar por el Monumento Nacional, como parte del desfile. (Roa).

## Emplazan al ministro Batalla

Lo mismo a la Dirección Forestal para que expliquen el motivo para ceder al ICT la Isla del Caño, y darla en concesión a una compañía norteamericana.

Dice una comunicación de la Asociación de Estudiantes de Biología de la Universidad de Costa Rica.

Página 56

## Ultimátum a la Municipalidad de Santa Ana

"Es inaceptable que la mala disposición para recoger basura en ese cantón, continúe en perjuicio de la salud pública. Es nuestro deber ponerle coto a esto".

El Ministro de Salubridad, doctor José Luis Orlich B., se queja de haber mandado varias infructuosas notas al Concejo.

Página 73

## Congreso jurídico nacional

Se inaugura mañana a las diez horas, con participación del Presidente de la República, don José Figueres Ferrer.

Filosofía del Derecho, Derecho Judicial, Administrativo, Constitucional y Comercial, serán los principales temas que se analizarán.

Las sesiones de trabajo se prolongarán hasta el viernes próximo.

Página 56

Rector:

## No justifico huelga por más presupuesto

"Me parece bien que los estudiantes se preocupen por los problemas económicos que enfrenta la Universidad de Costa Rica. Sin embargo, la amenaza que han expresado es totalmente injustificada".

"El proyecto para nuevas construcciones fue aprobado en comisión y tiene buen ambiente entre los diputados, quienes siempre han colaborado con nosotros".

Página 49

## FERTICA ha contribuido al auge industrial del país

Dijo don Gastón Kogan, Ministro de Economía, Industria y Comercio, en el acto conmemorativo del décimo aniversario de fundación de esta empresa, en Carrizal de Puntarenas.

"Gran parte de la bonanza de nuestra agricultura que emplea y da sustento a un 65 por ciento de nuestra población, puede atribuirse al uso cada vez más generalizado y a la excelente calidad de sus abonos".

El licenciado Jaime Solera B., presidente de la junta directiva, expresó: "la producción de un millón de toneladas demuestra que esta industria se lleva con grandes esfuerzos, en el afán de llenar la necesidad vital del desarrollo económico de Centroamérica".

Página 32

## Carnaval de Limón en octubre

Serán cuatro días de bailes al aire libre con orquestas y artistas nacionales y extranjeros, comparsas, reinas y otros atractivos.

Se calcula una mayor afluencia de turistas por tierra y aire para disfrutar del paisaje y espectáculo de ese puerto.

El producto será destinado a las diversas instituciones de beneficencia de la provincia.

Página 4